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O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Na audição regimental de 10 de maio, o Senhor Ministro da Economia declarou que a linha de

apoio ao aumento dos custos de produção estava quase sem novas operações nos últimos

meses, sugerindo que os empresários já não sentiam necessidade de a ela recorrer.

Informações recolhidas por deputados do Grupo Parlamentar do PSD sugerem que pode haver

explicações alternativas.

Nos últimos meses, apesar de haver bancos que, após verificação do cumprimento de pelo

menos uma das três condições que a linha impõe, aprovaram financiamentos ao abrigo da linha,

houve operações que foram depois recusadas pelo Banco de Fomento (BdF). Pelo menos a

uma empresa que se candidatou no critério “aumento das Necessidades de Fundo de Maneio”,

o BdF recusou a operação alegando que a linha de apoio só era válida para empresas que

tivessem inventário permanente.

Quando se escrutina o que está escrito nos documentos de instrução de candidaturas que

constam dos sites do Banco de Fomento e do IAPMEI, porém, nada consta sobre a invocada

“exigência”. Assim, o Banco Comercial da empresa em causa pediu explicações ao BdF,

tentando saber onde constava esta condição. A resposta confirmou que não havia explicação

escrita e que a “exigência” era apenas uma instrução interna do BdF não publicada.

Assim, e ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, os

Deputados do PSD abaixo-assinados vêm, por este meio, requerer, com caráter de

urgência, por parte do Ministério da Economia a resposta à seguinte pergunta:

Qual a legitimidade do Banco de Fomento para, com base num mero critério interno não

publicitado, excluir do acesso a esta linha empresas que legalmente não estão obrigadas a ter

sistema de inventário permanente?

Palácio de São Bento, 15 de maio de 2023
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____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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